

Pressemitteilung

Jahreshauptversammlung von Foyer S.A.: Marc Lauer übergibt an Marie-Hélène Massard und wird Verwaltungsratspräsident



Anlässlich der ordentlichen Jahreshauptversammlung hat Foyer S.A. einen wichtigen Schritt in ihrer Unternehmensführung bekannt gegeben: Nach 21 Jahren Engagement innerhalb des Konzerns, davon 11 Jahre als Geschäftsführendes Verwaltungsratsmitglied, gibt Marc Lauer seine operativen Funktionen ab und wird zum Präsidenten des Verwaltungsrats ernannt. Sein unermüdlicher Einsatz und seine maßgebliche Rolle bei der Transformation und Entwicklung der Gruppe in den letzten zwanzig Jahren wurden vom gesamten Verwaltungsrat mit großer Anerkennung gewürdigt.

Er folgt auf Eric Kleynen, der seit 2023 Präsident und seit 2021 Mitglied des Verwaltungsrats war. Der Verwaltungsrat dankt ihm aufrichtig für sein Engagement.

Im Rahmen eines bereits Anfang 2024 eingeleiteten Übergangs übernimmt Marie-Hélène Massard heute die Leitung der Gruppe als Geschäftsführendes Verwaltungsratsmitglied und CEO. Ihre Aufgabe wird es sein, die Entwicklung von Foyer mit Ehrgeiz und Verantwortungsbewußtsein weiterzuführen – in einem sich tiefgreifend wandelnden Umfeld.

Neben diesen Veränderungen im Verwaltungsrat ist auch das Ausscheiden von Romain Becker, Verwaltungsratsmitglied seit 2000, hervorzuheben. Ihm gilt ein herzlicher Dank für seinen aktiven und engagierten Beitrag. Außerdem wurden Antonio Caño und Hugo Lasat neu in den Verwaltungsrat berufen.

Marc Lauer, Präsident des Verwaltungsrats von Foyer S.A.:

“ Es war die Erfahrung meines Lebens. Seit 2004 hat sich Foyer bemerkenswert entwickelt. Vor allem aber ist es uns gelungen, das zu bewahren, was uns stark macht: eine solide Unternehmenskultur, getragen von starken Werten. Ich bin stolz und glücklich, das Zepter an Marie-Hélène zu übergeben – im Vertrauen darauf, daß sie die Gruppe noch weiter voranbringen wird.“

Marie-Hélène Massard, Geschäftsführende Verwaltungsratsdelegierte und CEO von Foyer S.A.:

“ Es ist mir eine Ehre, Marc nachzufolgen, der die Geschichte der Foyer-Gruppe mit einer starken, reichen und inspirierenden Handschrift geprägt hat. Seit meiner Ankunft habe ich erkannt, wie einzigartig Foyer ist – geprägt von menschlichen Werten, langfristiger Vision und unternehmerischem Geist. Gemeinsam mit den Teams bin ich fest entschlossen, die begonnene Entwicklung fortzusetzen und dabei dem treu zu bleiben, was die Stärke und Identität von Foyer ausmacht.“

Foyer S.A.



Stabilität in einem unsicheren Umfeld bestätigt

Die Aktionär:innen haben zudem den Jahresabschluß 2024 von Foyer S.A. genehmigt. In einem von hoher Marktvolatilität, anhaltenden geopolitischen Spannungen und strukturellen Herausforderungen geprägten Umfeld erzielte die Gruppe stabile Ergebnisse – ein Beleg für ihre Widerstandsfähigkeit und Anpassungsfähigkeit.

Der nach luxemburgischem Standard ermittelte Umsatz belief sich auf 3.493,2 Millionen Euro, wobei fast 70 % im Rahmen des freien Dienstleistungsverkehrs in volatileren und margenärmeren Märkten erwirtschaftet wurden. Ohne diesen technischen Effekt beträgt das Wachstum +7,7 %. Der konsolidierte Jahresüberschuß nach Steuern lag bei 155,4 Millionen Euro und damit auf Vorjahresniveau. Das Eigenkapital bleibt solide und stärkt die Widerstandsfähigkeit der Gruppe.

In einer Welt im Wandel bekräftigen die Aktionär:innen, der Verwaltungsrat sowie alle Mitarbeitenden und Agent:innen von Foyer ihr Vertrauen in die Zukunft der Gruppe – getragen von langfristiger Vision, konsequenter Steuerung und einem unternehmerischen Geist, der seit über 100 Jahren fest in ihrer DNA verankert ist.

Leudelange, 15. April 2025

Pressekontakt – Foyer-Gruppe

Alice BODART

e-mail: presse@foyer.lu

Tel.: (+352) 437 43 3227

Foyer S.A.

12, rue Léon Laval - L-3372 Leudelange - GD de Luxembourg - Adresse postale: L-2986 Luxembourg
Tél.: +352 437 437 - Fax: +352 437 43 3466 - contact@foyer.lu - www.groupe.foyer.lu
R.C.S. Luxembourg B 67199 - TVA LU 182 397 36



Über Foyer S.A.

Foyer S.A. wurde 1922 gegründet und ist ein wichtiger Finanzakteur in Luxemburg. Seine Stabilität beruht auf der Stärke seiner Aktionärsstruktur, aber auch auf der Arbeit seiner rund 1080 Mitarbeiter, die in drei Ländern präsent sind, sowie seiner 590 Agenten in Luxemburg. Als Leader auf dem lokalen Markt für Lebens- und Sachversicherungen ist Foyer in mehreren europäischen Ländern mit drei Geschäftsbereichen aktiv: Versicherung, Vorsorge und Vermögensverwaltung. Seine breite Produktpalette richtet sich an Privatleute, Freiberufler und Unternehmenskunden, denen er hochwertige und innovative Dienstleistungen anbietet. Die Foyer-Gruppe ist sich ihrer sozialen Verantwortung als Unternehmen bewußt und engagiert sich zudem seit vielen Jahren in gemeinnützigen und solidarischen Projekten.
<https://groupe.foyer.lu/fr>

Über Marc Lauer

Präsident des Verwaltungsrats von Foyer S.A.

Marc Lauer, geboren 1965 und luxemburgischer Staatsangehöriger, ist Inhaber eines Diploms in Aktuarwissenschaften sowie eines Diploms in Wirtschaftswissenschaften der *Université Libre de Bruxelles*. Seine berufliche Laufbahn begann er 1989 beim *Commissariat aux Assurances*, wo er 1995 in das Direktorium berufen wurde.

Im Jahr 2004 trat er in die Foyer-Gruppe als Chief Operating Officer ein und war von 2014 bis 2025 CEO des Unternehmens. Seit 2013 ist er Verwaltungsratsmitglied von Foyer S.A. und wurde am 15. April 2025 zum Präsidenten des Verwaltungsrats ernannt.

Marc Lauer ist in zahlreichen Fachgremien engagiert. Er ist Präsident des *Institut National pour le Développement durable et la Responsabilité sociale des entreprises* (INDR) sowie der *Fédération des professionnels du secteur financier au Luxembourg* (PROFIL). Zudem ist er Vizepräsident des Verwaltungsrats der *Association des Compagnies d'Assurances et de Réassurances du Luxembourg* (ACA) und der *Handelskammer Luxembourg*. Darüber hinaus gehört er den Verwaltungsräten des *Commissariat aux Assurances* (CAA), der *Luxemburger Börse*, von *Luxembourg for Finance* sowie der *Association des Banques et Banquiers, Luxembourg* (ABBL) an. Er ist außerdem Gründungsmitglied der *Association Luxembourgeoise des Actuaire*s (ILAC) und von *Hëllef um Terrain* (HUT).



Über Marie-Hélène Massard

Geschäftsführende Verwaltungsratsdelegierte von Foyer S.A.

Marie-Hélène Massard ist ausgebildete Statistikingenieurin und hat einen Master-Abschluß in Informationssystemen und Controlling. Ihre Karriere in der Versicherungsbranche begann sie 1996 bei AXA in Paris. Im Laufe ihrer Laufbahn stieg sie kontinuierlich auf und wechselte 2008 nach Warschau, um dem Vorstand der polnischen AXA-Tochter beizutreten. Dort leitete sie die Marketingstrategie für Mittel- und Osteuropa, bevor sie die Verantwortung für das Privat- und KMU-Geschäft übernahm. Anschließend wurde sie zur Vertriebsdirektorin von AXA Polen ernannt.

Im September 2012 wurde sie CEO und geschäftsführendes Verwaltungsratsmitglied von AXA Luxemburg. 2016 übernahm sie zusätzlich die Leitung der neu gegründeten Einheit AXA Wealth Europe. Von März 2016 bis März 2018 war sie zudem Präsidentin der ACA (*Association des Compagnies d'Assurances et de Réassurances du Luxembourg*).

Nach ihrer Rückkehr nach Frankreich wurde sie 2020 zur Generaldirektorin der Region West bei AXA Frankreich ernannt und übernahm 2022 die Geschäftsführung von AXA Banque.

Marie-Hélène Massard trat im Mai 2024 als stellvertretende CEO in die Foyer-Gruppe ein. Am 15. April 2025 wurde sie im Rahmen der Hauptversammlung zur geschäftsführenden Verwaltungsratsdelegierten und CEO von Foyer S.A. ernannt.

Seit Oktober 2024 ist sie außerdem Mitglied des *Women in Business*-Komitees.



Foyer S.A.